

LOCALES VALLE

# Multados 10 mil motociclistas caleños por acciones irresponsables en la vía

Abril 11, 2017 | 3:21 Pm | Tags: [Motociclistas](#), [Sanciones](#)

Like 0 [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



Motocicletas. Foto referencia.

10 mil motociclistas caleños fueron sancionados en el primer trimestre de este año, dijo el secretario de Movilidad, Juan Carlos Orobio.

Las multas se aplicaron por irrespetar el semáforo en rojo, exceso de velocidad e invasión del espacio público.

Así mismo se fijaron 119 comparendos diarios, toda vez que violaron las normas de tránsito.

También, se informó que 31 motociclistas perdieron la vida en colisiones y caídas